



## **INFORME AL PLENO DEL CONSEJO ESTATAL DEL PRD-DF**

**José Manuel Oropeza Morales**  
**Presidente del PRD-DF**

**Enero de 2012.**

“Muy buenas tardes, compañeras, compañeros, Consejeros Estatales del PRD en el Distrito Federal, saludamos igual la presencia de nuestra compañera Dolores Padierna Luna, Secretaría General del PRD nacional y de nuestro compañero Jesús Zambrano Grijalva, Presidente Nacional de nuestro partido, quienes nos honran el día de hoy con su presencia en este Consejo Estatal tan importante para la vida de nuestro partido en la ciudad.

Este Consejo Estatal ha sido convocado el día de hoy como lo acordamos desde diciembre para aprobar la convocatoria del PRD en el Distrito Federal, que va a definir los tiempos, los procedimientos y las normas que van a regir la elección de nuestros candidatos y candidatas del PRD en la ciudad para las jefaturas delegacionales y los diputados a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Este Consejo ha sido convocado también en tiempo y forma el día de hoy para cumplir cabalmente con los que nos ordena el Código Electoral del Distrito Federal, que ordena a todos los partidos políticos de la ciudad a notificar, a más tardar, el día de mañana, 21 de enero, los métodos y procedimientos y tiempos de selección que utilizaremos todos los partidos políticos en el Distrito Federal rumbo al proceso electoral del primero de julio de este año.

El pasado 23 de diciembre aprobamos la convocatoria para regular y definir la selección de nuestro candidato a la Jefatura de Gobierno del Distrito Federal, como parte de esa convocatoria, el próximo once de febrero, como ha sido ratificado por el Tribunal Electoral del Distrito Federal, este Consejo Estatal, en el marco de sus atribuciones establecidas en el Estatuto del PRD, hará la selección formal de nuestro candidato a Jefe de Gobierno en el Distrito Federal.

Esta ruta ha implicado un trabajo muy intenso por parte de la dirección nacional y de la dirección estatal del PRD en el Distrito Federal, esta ruta ha implicado, también, un trabajo comprometido y sumamente responsable de diversos compañeros y compañeras que legítimamente aspiraron a representar al PRD y las izquierdas en esta candidatura tan importante, la Jefatura de Gobierno del Distrito Federal.

En ese marco, en días pasados, llevamos a cabo una presentación de proyectos y debates por parte de los aspirantes del PRD y las izquierdas al gobierno de la ciudad. En días pasados, también, se llevó a cabo la encuesta

aprobada por este Consejo Estatal del PRD para determinar a quien sería el candidato o candidata del PRD y las izquierdas al gobierno de la ciudad.

El día de ayer, las dirigencias nacionales de los tres partidos, la dirigencia estatal del PRD y los precandidatos, les dimos a conocer los resultados de estas tres encuestas que se levantaron los días 14, 15 y 16 de enero, de entrada, como se mencionó el día de ayer, debemos hacer un reconocimiento a todas y a todos nuestros compañeros que participaron en este proceso para seleccionar a nuestro candidato e informarle, de manera formal, a este Consejo lo que ayer se presentó a los medios de comunicación, que fue el doctor Miguel Ángel Mancera Espinoza, quien resultó ganador de las encuestas acordadas por esta dirección estatal y los dirigentes nacionales de los tres partidos.

En esa lógica, el próximo 11 de febrero, como ya lo hemos mencionado, como lo establece la convocatoria que aprobó este máximo órgano de dirección del PRD en el Distrito Federal, se presentarán de manera formal los resultados, se pondrán a consideración de las consejeras y consejeros estatales del PRD en el Distrito Federal y conforme a nuestro Estatuto, a nuestro Reglamento General de Elecciones, haremos la elección formal de quien será el candidato del PRD y las izquierdas al gobierno del Distrito Federal, a quien nos representará en la elección del próximo primero de julio en el Distrito Federal.

Es mucho lo que se juega en el Distrito Federal. En el Distrito Federal se está jugando la viabilidad inmediata del PRD como proyecto alternativo para nuestro país, en la elección del Distrito Federal se está jugando, también, una parte muy importante del resultado que tendrá el PRD y las izquierdas en la elección presidencial.

En la elección que hoy encabeza nuestro compañero precandidato, el licenciado Andrés Manuel López Obrador. El DF es la columna vertebral del proyecto de izquierda en el país, se están jugando estas cuestiones que son centrales para el futuro del PRD, pero, sobre todo, se está jugando la viabilidad de construir el cambio de régimen político, de sistema económico, que exige y demanda la nación.

Tenemos el reto desde el Distrito Federal de abonar de manera central para lograr la victoria de la izquierda a nivel nacional. Para lograr la derrota del proyecto neoliberal, para lograr la derrota de los dos partidos que representan la derecha en este país y para ser viable el proyecto alternativo de nación que hoy viene difundiendo, propagandizando y discutiendo a todo lo largo y ancho de la nación nuestro precandidato a la presidencia de la República.

Se juega, también, en las decisiones que va a tomar el partido en la ciudad, la viabilidad de continuar por parte del PRD y la izquierda, consolidando los cambios democráticos en favor de los habitantes del Distrito Federal. En estas definiciones que tienen que ver con nuestros candidatos y candidatas, en estas definiciones que debemos de tomar para desarrollar y elaborar una plataforma electoral que articulen todas las visiones de las izquierdas en la ciudad, en esta política de alianzas que hemos planteado desde hace muchos meses a esta dirección estatal, que implica traducir la coalición del movimiento progresista en la ciudad para fortalecer la candidaturas de la izquierda en la ciudad.

Se está jugando una nueva etapa de transformaciones para la ciudad, para sus habitantes y para que la izquierda siga siendo una alternativa de cambio democrático, de cambio con igualdad, con justicia, para los habitantes de la capital del país.

En esa perspectiva, quiero agradecer a todas y a todos los dirigentes del PRD en la ciudad la responsabilidad con la que estamos asumiendo este proceso de elección de candidaturas. El empeño, el oficio político para presentar el día de hoy a este máximo órgano de dirección del PRD en la ciudad el proyecto de convocatoria que vamos a poner a su consideración. Este proyecto de convocatoria, como lo establecimos en el mes de diciembre, será como instrumento y método de selección de nuestros candidatos a este Consejo Estatal.

Será este Consejo Estatal, el máximo órgano de dirección del PRD en la ciudad, quien tomará las decisiones de quienes van a ser los candidatos y candidatas del PRD en la ciudad. Lo vamos hacer construyendo criterios que están planteados en el cuerpo de la convocatoria, reconociendo la representación que existe en los territorios por los liderazgos del PRD y reconociendo también que requerimos las candidaturas de compañeros y compañeras con el mayor perfil competitivo, acudiendo a todos los instrumentos, incluidas las encuestas para tomar las mejores decisiones, las decisiones que convengan al PRD, las decisiones que más le convengan a la ciudad, porque nuestro objetivo es ganar de manera clara y contundente las elecciones locales y federales en la Ciudad de México.

Y eso implica llevar a las mejores mujeres y hombres militantes del PRD encabezando las candidaturas de nuestro partido y vayamos a tomar estas decisiones con la convicción, con la certeza de que el PRD está bien en la ciudad, así lo demuestran todos los estudios de opinión, el PRD es y va a seguir siendo la primera fuerza política en esta ciudad, de eso a nadie la debe caber duda y ratificar esto tiene que ver mucho con actuar con inteligencia, actuar sin cometer errores, actuar con altura de miras, de lo que esta en juego en este proceso de selección de candidatos.

Los intereses de las corrientes, de las expresiones son válidos, son legítimos, pero hay que anteponer el interés general, el interés del partido, el interés de la ciudad, de sus habitantes y el interés del país, porque, insisto, en la ciudad se juega una parte muy importante del triunfo del PRD en las elecciones del primero de julio a nivel nacional.

Con esta visión, con esta actitud, compañeras y compañeros, vamos a aprobar el día de hoy esta convocatoria, vamos a hacer la selección de nuestros candidatos el once y doce de febrero, como está planteada en el cuerpo de la misma y vamos a cerrar filas, todas y todos, con los compañeros y compañeras que nos van a encabezar.

¡Qué viva el Partido de la Revolución Democrática! ¡Qué viva la Ciudad de México! ¡Democracia ya, Patria para todos!"